



Bläserfreunde Rain e.V.

Kreismusikschule Straubing-Bogen

Gemeinsamer Schnuppertag

Samstag, 25. Januar 2020

16:00 bis 18:00 Uhr

im Musikheim, am Sportplatz in Rain

Alle musikinteressierten Kinder, Jugendlichen und Erwachsenen
sind recht herzlich eingeladen, sich über die
Bläserfreunde Rain e. V. sowie die Angebote der Kreismusikschule
Straubing-Bogen zu informieren.

Für das leibliche Wohl ist mit Kaffee und Kuchen gesorgt.

Wer keine Zeit hat, kann gern jederzeit montags zu den Proben
des Nachwuchsorchesters (17:30 Uhr bis 19:00 Uhr) sowie des
Hauptorchesters (19:15 Uhr bis 21:15 Uhr) im Musikheim
vorbeikommen.